

СОДЕРЖАНИЕ

ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

1812 год в картинах В.В. Верещагина. Французы в Москве. Часть II
The year of 1812 in the pictures by V. V. Vereshchagin. The French in Moscow. Part II

2-я стр.
обл.

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

«Объявляю Вам, что... крепкая подушка Санкт-Петербургу устроена». К 300-летию взятия Выборга
"I am declaring to you that ... the strong cushion of St. Petersburg has been arranged. To the 300th anniversary of the capture of the city of Vyborg

2-я стр.

цв. вкл.

Народные мстители против захватчиков. 29 июня — День партизан и подпольщиков
People's avengers against invaders. June 29 is the Day of guerillas and underground members

4-я стр.

цв. вкл.

ВОЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

Н.В. БУРЕНЬ — Структурное совершенствование авиации Белорусского военного округа в межвоенный период (1921—1941 гг.)
N.V. BURYEN' — Structural improvements of aviation of the Belorussian military district in the interwar period (1921 — 1941)

3

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

Э.Л. КОРШУНОВ — Дымовая маскировка военных и промышленных объектов при обороне Севастополя
E.L. KORSHUNOV — Smoke camouflage of military and industrial facilities in the defence of Sevastopol

8

ЛОКАЛЬНЫЕ ВОЙНЫ И ВООРУЖЕННЫЕ КОНФЛИКТЫ XX—XXI вв.

И.Е. ПОЖИЛОВ — «Полководец номер один», Чжу Де в Народно-освободительной войне в Китае 1946—1949 гг.
I.Ye. POZHILOV — «Commander number one» Zhu De in the People's liberation war in China of 1946—1949

11

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

А.Р. ЕФИМЕНКО — Чехословацкий корпус в составе русской армии и революционные события 1917 года
A.R. YEFIMENKO — The Czechoslovak corps in the Russian army and the revolutionary events of 1917

17

Михай I против Адольфа Гитлера. Он вывел Румынию из гитлеровской коалиции (Публикация В.Г. КИКНАДЗЕ)
Mihai I against Adolf Hitler. He led Romania from the hitlerite coalition (Publication of V.G. KIKNADZE)

23

ПОЛКОВОДЦЫ И ВОЕНАЧАЛЬНИКИ

Н.Н. ВОРОБЬЁВА — «Честолюбивые замыслы от меня далеки, но мне совсем не всё равно, что скажет обо мне потомство...». Участие И.В. Гурко в Русско-турецкой войне 1877—1878 гг.

25

N.N. VOROBYOVA — «Ambitions are far from me, but I care, what will be said by the posterity about me...». Participation of I.V. Gurko in the Russian-Turkish war of 1877—1878

ЭКОНОМИКА И ВООРУЖЕННЫЕ СИЛЫ

А.В. ЛОБАНОВ — Танкостроительная промышленность СССР в 1941—1945 гг.
A.V. LOBANOV — Tank Industry of the USSR in 1941—1945

30

ТОЧКИ ЗРЕНИЯ. СУЖДЕНИЯ. ВЕРСИИ

В.М. КРУЖИНОВ, З.Н. СОКОВА — Последнее сражение Ермака
V.M. KRUZHINOV, Z.N. SOKOVA — The latest battle of Yermak

35

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

Ю.А. ФАБРИКА — Новониколаевск и его жители в Первой мировой войне 1914—1918 гг.
Yu.A. FABRIKA — Novonikolayevsk and its inhabitants in the First world war of 1914—1918

41

АРМИЯ И ОБЩЕСТВО

Ю.А. ПАВЛОВ — Профессиональные военные в аппарате государственного управления России XVIII — начала XX века
Yu.A. PAVLOV — Military professionals in the apparatus of public administration of Russia in XVIII — early XX century

46

ЗАБЫТОЕ ИМЯ

О.А. ГРАЧЁВА — Штабс-капитан К.К. Случевский — философ и поэт
O.A. GRACHYOVA — Staff captain K.K. Sluchevsky as a philosopher and poet

49

ИСТОРИОГРАФИЯ И ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ

В.И. ЕВСЕЕВ, А.В. ЛОСИК, А.Н. ЩЕРБА — Развитие отечественного оборонно-промышленного комплекса в конце XX — начале XXI века
V.I. YEVESEYEV, A.V. LOSIK, A.N. SHCHERBA — Development of the domestic military-industrial complex in the late XX — early XXI century

51

РУССКОЕ ВОЕННОЕ ЗАРУБЕЖЬЕ

В.А. ГУРКОВСКИЙ — Пребывание Донского императора Александра III кадетского корпуса в Египте
V.A. GURKOVSKY — Activity of the Don cadet corps of emperor Aleksandr III in Egypt

59

МОЛОДЁЖНЫЙ ВОЕННО-ИСТОРИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

ВОСПОМИНАНИЯ И ОЧЕРКИ

Партизаны в борьбе за Крым. Из записок подполковника в отставке А.И. Олейника
(Публикация В.Г. НАУМЕНКО)

65

Guerillas in the fight for the Crimea. From the notes of lieutenant colonel (ret.) A.I. Oleynik (Publication of V.G. NAUMENKO)

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

Е.В. САРТИКОВА — Школьное образование в Калмыкии в годы Великой Отечественной войны
Ye.V. SARTIKOVA — School education in Kalmykia in the Great Patriotic war

73

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННОГО ОБМУНИДРОВАНИЯ И СНАРЯЖЕНИЯ

А.В. ПЕЧЕЙКИН — Стальной шлем
A.V. PECHEYKIN — Steel hard hat

78

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

Михай I: «Я научился не говорить то, что думаю, и улыбаться тем, кого я должен ненавидеть» (Публикация В.Г. КИКНАДЗЕ)
Mihai I: «I have learned not to say, what I think, and to smile at those, whom I have to hate» (Publication of V.G. KIKNADZE)

3-я стр.

об.

ПОЛКОВОДЦЫ И ВОЕНАЧАЛЬНИКИ

Ермак — покоритель Сибири
Ermak — the subjugator of Siberia

4-я стр.

об.